



es Ud. y de ahí que queramos comunicar con Ud. con la ferviente esperanza de que un grupo de no más de 7 OEMMII active la aceleración informativa del BUUAAWEE BIIAEEII que comience a salvarles de la ciénaga moral en que, Uds., OEMMII de OYAGAA se hallan inmersos.

Estamos operando actualmente, a estos efectos, además de con Ud., con otros dieciséis OEMMII de países Australia, Nigeria, República Popular China, Francia, Canadá y España. Ud.,

es quien mejor ha entendido la naturaleza (muy compleja) de la

aceptadamente denominada "BUAWA espejo". Asimismo se acerca mucho a la realidad en su comprensión de la función del OEMMII OUXII BIIAEEII. Lea atentamente: Uds., en general, han

despreciado la personalidad y la conducta de David Icke. Han mirado el dedo que señala a la luna (felicite a sus dos hermanos que han caído en la cuenta del error de la cita. Utilizamos esos errores esparcidos voluntariamente para (sin malicia alguna) medir entre otros factores su grado de credulidad y falta de espíritu crítico, que les hace no contrastar fuentes, citas originales, nombres asociados a ideas. Les confesamos lo desalentador del resultado. Son Vds. una especie gregaria, inerte ante la agresión de líderes dotados para la persuasión, en vez de constituir grupos de individuos que piensan por sí mismos y que aceptan posteriormente la decisión de un líder libremente electo).

Ud. DEBE ANOTAR TODAS LAS IDEAS CONTENIDAS EN LO QUE SIGUE, COMO SI DE UN APUNTE PARA UNA NOVELA DE FICCIÓN SE TRATASE, Y DESTRUIR LA MISIVA, QUE NO DEBE CAER EN MANOS INDEBIDAS A NINGÚN PRECIO. La no aceptación de esta condición entrañaría ruptura completa de contacto con Vd. Nosotros sabemos lo que le va a costar a Vd. esta destrucción, pero también conocemos su heroico perfil (sabemos porque lo decimos) que le hace capaz de hacerlo.

Su hermano DI ha dicho la verdad, incluso sobre la idea que tanto les repugna de los "reptilianos". Es cierto que DI ha trufado el asunto de metáforas. No ha existido hibridación cromosómica entre sus líderes y los "reptilianos" (que EXISTEN y nosotros llamamos de otra forma indicada en pasados informes, en los que ya añadíamos

por cierto, que no gozan en modo alguno, de nuestro respeto, pues pretenden organizar el futuro de OYAGAA de una manera que nos resulta moralmente repulsiva). Nosotros, junto con

dos especies foráneas que les visitamos, solo intervendremos en este delito de lesa humanidad si su planeta corriera el riesgo de extinción (probabilidad "relativamente baja" a la fecha - 16,77%-). Si que existe un riesgo alto de que cuaje el plan de fusión de las naciones

de OYAGAA en un solo Estado Global, dominado por una "élite" que se ha ido haciendo poco a poco con el poder desde sus edades más oscuras y de una manera neguentrópica, no vaya a resultar inaceptablemente letal para los más desfavorecidos del planeta, pudiendo conllevar la muerte física sin necesidad de armas espectaculares, friamente planificada, de cientos de millones de OEMMII (¡!). Debe Vd. saber, señor Manuel (desconfíe de otras fuentes más o

...) que el 0,096% de hermanos del país EEUU, detentan el 25,68% de la riqueza de ese país y de forma directa o indirecta del 44,89% de la riqueza del planeta. Lo

grave es que, al amparo de esos enfermos, vegeta toda una casta de caporales (un 9,04% de todo OYAGAA) que les administran los patrimonios y que a cambio reciben estipendios de todo

inasumibles moralmente. Esto es así básicamente en los cuatro campos (Finanzas, Energía,



Pueden Vds. continuar reuniéndose (en número no superior a siete) para compartir viandas, en sus acogedores restaurantes, en particular en el habitual, que tenemos perfectamente monitorizado. Les pedimos que eviten de momento reuniones más numerosas que además sean con anuncio previo.

Ponemos la mano en su laborioso y noble pecho, amigo Sr. Manuel R.

Handwritten notes and symbols:

Handwritten symbols: K420 // K420 and a red stamp with a symbol.

scribió: IRAA 4//IRAA 3

sea Vd. herméticamente discreto en cuanto a este símbolo. Solo 2 hermanos más de Vd. lo conocen.

K420

(1) Deberían entender que nos interesaba conocer su decisión sobre quien (si eran incompatibles a su juicio) o quienes de sus dos hermanos "Jean Pollion" o YYYYY YYYYYY YY debían ser invitados al grupo. Han tomado Uds. una buena decisión. No deben por ello menospreciar a su hermano YYY, al que por cierto, mis hermanos destacados en país Francia están sopesando contactar directamente.

opesando contactar directamente.

Handwritten notes in red ink:

Handwritten symbols and lines.